

Schulnamen

Auflösung unserer Mach-mit-Aktion aus JUMA 3/2003

Meine Schule heißt Celsiusschule und ist eine Oberschule. Die Schule wurde nach dem schwedischen Wissenschaftler Anders Celsius benannt, der 1742 die Celsius-Temperaturskala erfunden hat. In unserer Stadt Uppsala gibt es auch einen Celsius-Platz und eine Celsius-Buchhandlung.

Homepage der Schule: www.celsiuskolan.uppsala.se
Malin, Celsiusskolan, Uppsala, Schweden

Unser Lyzeum trägt den Namen von Tadeusz Kosciuszko. Er lebte Ende des 18. und Anfang des 19. Jahrhunderts, als Polen zwischen Preußen, Russland und Österreich aufgeteilt war. Tadeusz Kosciuszko war Offizier und Freiheitskämpfer und kämpfte um die Demokratie Europas und der Welt. Den Namen Kosciuszkos kann man am Triumphbogen in

Wir lernen am Avaser Gymnasium in Miskolc, Ungarn. Unser Gymnasium wurde 1987 auf dem Avasberg gebaut. Die Avaser Wohnsiedlung ist die größte Siedlung von Miskolc. Früher waren hier auf dem Avaser Berg viele Weingärten, Lauben und viele Weinkeller. Avas ist der höchste Punkt der Stadt.



Avasi. Gymnasium, Klasse 9/1, Arpad und Csilla, Miskolc, Ungarn

Unsere Schule heißt Liceo Linguistico „Giuseppe Parini“. Der berühmte Dichter Giuseppe Parini wurde 1729 in der Nähe unserer Heimatstadt Barzanò geboren. 1752 begann er zu schreiben und verfasste mehrere Gedichtsammlungen. 1754 wurde er Priester und Lehrer an verschiedenen Schulen. Er starb 1799 in Mailand. Wir sind stolz auf den Namen unserer Schule und auf die Gedichte von Giuseppe Parini.

Paola, Greta, Marta und Cristina, Barzanò, Italien

Alle Schulen in der Ukraine haben eine Nummer, aber wir besuchen eine besondere Schule, sie trägt die Nummer 90 und den Namen „Puschkinschule“. Alexander Puschkin ist einer der berühmtesten russischen Dichter und Schriftsteller. Puschkin lebte 13 Monate in Odessa im Exil und jeder hier weiß, wer er war. Hier schuf er einige seiner Werke. In unserer Stadt gibt es zwei Denkmäler und die Straße Puschkinskaja. Das Haus, in dem Puschkin damals lebte, ist heute ein Museum. Auch unsere Schule hat ein kleines Puschkinmuseum.



Uljana Pawlowa, Dennis Magasiner, Odessa, Ukraine

Unsere Schule heißt Amani Oberrealschule.

Sie liegt in Kabul, der Hauptstadt Afghanistans. Die Amani-Schule hat Aman Ullah gebaut. Er war König von Afghanistan. 1919 hat er die Freiheit und die Unabhängigkeit seines Landes von Großbritannien erkämpft. Aman Ullah wollte Afghanistan modern machen. Er trennte Religion und Regierung und wollte Frauen ohne Schleier in der Öffentlichkeit. Im Jahr 1922



schlug einer seiner Berater vor, eine deutsche Schule in Kabul zu gründen. Am 15. April 1924 wurde diese Schule eröffnet. Ihr deutscher Schulleiter hieß Walter Iven. 1979 marschierten sowjetische Soldaten in Afghanistan ein. Nach dem Fall der kommunistischen Regierung 1992 kamen afghanische Kämpfer in die Schule, sie wurde eine große Kaserne. Nach der Talibanzeit kamen deutsche Lehrer an die Schule zurück. Die Schule wurde mit deutscher Hilfe wieder aufgebaut.

Schüler aus Kabul, Afghanistan



Paris lesen. Er kämpfte mit Napoleon gegen Russland und mit Washington um die

Unabhängigkeit der Vereinigten Staaten. In Polen war er der Oberbefehlshaber des Aufstandes von 1794. Dieser Aufstand war ein Wendepunkt in der Geschichte Polens, denn er leitete die Epoche nationaler Aufstände um die Wiedererlangung der Unabhängigkeit ein. Jedes Jahr im April feiert unsere Schule das Fest des Schulpatrons Kosciuszko.

Schüler des Liceum Ogólnokształcące im. T. Kosciuszko, Busko Dzroj, Polen